

# L AMOUR DE DIEU.

écrit par : Kevin salazaku  
lungangu.

adresse email : kevinancesalazaku@gmail.com.

## Introduction

*Dans le monde où nous sommes  
l'amour de Dieu est une chose très  
capital, parceque on ne peut jamais  
être dans la vie, où parler de la vie  
sans le mot amour, je me suis  
beaucoup interroger sur ce qu'on  
appelle l'Amour, on nous apprend*

*jamais à aimer c'est quelque chose qu'on découvre dans la vie ça m'as poussé à aller encore plus loin, en m'introduire en profondeur sur ce qu'on appelle amour, je vous invites alors à découvrir cette mystère qui se cache derrière notre récit intitulée, **l'amour de Dieu** .*

### **1. Définition**

L'amour est un sentiment intense et agréable qui incite les êtres à s'unir, où encore, affection profonde pour quelqu'un où pour une choses. selon la Bible, nous voyons Dans **jean 3:16 , car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son fils unique, afin que quiconque croît en lui ne périsse point mais qu'il ait la vie éternelle.**

## *2. parlons de l'amour de Dieu*

Aujourd'hui si moi et toi nous avons eu droit d'avoir la vie éternel c'est par amour comme il est t'écrit dans **jean3:16** cette amour que Dieu a ressenti pour le monde ça lui a poussé à donner son fils unique par amour pour sauver le monde. Mais y'a quelques choses qui l'a poussé à ressentir cette amour pour le monde c'est à cause de ces élus à cause ces qui ont sa ressemblance, parceque dès l'existence Dieu avais déjà former les plans pour toutes personnes car le don gratuit De Dieu c'est la vie c'est par

amour que nous recevons la vie  
ceux qui me pousse à écrire que  
nous recevons toute chose sur  
cette terre par amour l'homme est  
imparfait nous sommes sauvé par  
amour ,son amour intervient dans  
le moment qu'il faut dans la vie de  
l'homme. Comme nous pouvons  
voire dans **Esaïe 45:4 , pour  
l'amour de mon serviteur  
Jacob,et D' Israël mon élu,je t'ai  
appelé par ton nom ,je t'ai  
parlé avec bienveillance avant  
que tu me connusses.** Dans cette  
passage Dieu parle à son oint  
Cyrus, nous avons vu ce qui est  
écrit une chose à savoir Dieu ne  
se repent jamais de son amour,  
cela explique par son amour il a  
aimé Jacob,qui as formé la tribut

d'Israël parceque Dieu avais  
rendue son nom grand, parcequ'il  
avais choisi, Israël son élu l'amour  
qu'il a porté pour son élu , cette  
Amour lui a poussé à s'adresser à  
Cyrus, pour libérer sa parole c'est  
très claire à voire , nôtre Dieu est  
merveilleux, l'homme étant  
porteur de sa nature pêcheuresse,  
ça explique que l'amour de Dieu  
suffit à tout , DIEU intervient  
souvent dans la vie de l'homme à  
cause de son amour comme il est  
vrai son amour reste vrai sur nos  
vie, car il nous a déjà aimer en  
premier avant que nous puissions  
l'aimer où le connaître c'est  
comme une femme porteur de la  
grossesse, l'enfant est attaché à sa  
mère, la mère aime son enfant

avant même que l'enfant puisse naître car cette enfant est le fruit d'un amour quelconque ainsi donc moi et toi nous sommes les fruits de l'amour de Dieu on as été former en lui dès l'existence on est lié à lui c'est pour cela que malgré tout comme une mère malgré nos péché, et erreurs,il nous aime tous, son amour dans nos vie est plus que tout, car il porte un amour éternel **Esaïe 54:8** .

### **3. comment es ce-que son amour ce manifeste envers nous.**

À savoir Dieu manifeste son amour en nous lorsqu'il trouve son amour en nous l'homme, est sensé être aussi porteur de l'amour, en lui c'est ainsi que Dieu procède il doit

trouver de l'amour en toi, à cause de cela Dieu est capable de sauvé plusieurs familles, des nations, des villes, nous pouvons voire dans l'histoire de Noé dans Genèse à cause de l'amour il a choisi de détruire le monde et d'épargner Noé ainsi que sa famille parceque Noé était juste devant ces yeux il a trouvé son amour chez Noé, et toute sa famille et plusieurs animaux ont été épargner , si c'est ton cas à chaque fois sur cette terre tu seras plusieurs fois épargner, car à l'époque de Noé tous buvez, et manger ne connaissant pas ce que l'Éternel préparé sur la terre, comme prévu il se dévoiler à Noé parcequ' il a trouvé son amour en lui , en tant

que enfants de Dieu nous devons être porteur de cette amour en fin de tenir bon face à plusieurs circonstances c'est très nécessaire. Nous pouvons encore voire pour la nation d' Israël dans **Jérémie 2:2** ,

il se souvient de l'amour que Israël avait envers lui dans le désert, dans exode tous nous connaissons l'histoire de ces peuples, nous voyons que ces peuples était plusieurs fois épargner, prcque Dieu se souvient toujours de ton amour, seul l'amour qui lui pousse à agir malgré tout DIEU se permis de rentrer vers le passé c'est juste pour cette amour qu'Israël avais quand ils étaient au désert

parceque y' avais plusieurs qui  
faisait sa volonté ainsi Dieu  
voyait leur amour car notre Dieu  
est porteur d'un amour sincère ,si  
plusieurs personnes, peuples, des  
nations ont subsister c'est par  
Amour ,tu dois comprendre que  
c'est un grand privilège et une  
grande opportunité cette amour  
que plusieurs néglige, en  
manquant la connaissance, en  
n'oubliant que l'amour peut  
permettre que tu sois qualifié dans  
les yeux de l'éternel c'est très  
nécessaire en tant que ces enfants  
pratiquons l'amour car ceux qui  
sont né de Dieu pratique l'amour,  
que la méchanceté de ce monde  
ne t'empêche pas de porter  
l'amour de Dieu en toi, car y'a un

prix et plusieurs récompense que tu ignore c'est très clair pratiquons l'amour, car grâce à toi Dieu peut sauver des familles, nations, et plus encore qu'on peut ignorer n'oublions pas parmi les plus grands commandement que Jésus a cité parler de l'amour, tu aimeras ton prochain plus que toi, et tu aimeras l'éternel ton Dieu de tout ton cœur, si y'as parmi des choses que tu es obligé à faire se pratiquer l'amour c'est le moyen par laquelle tu seras arrosé, d'une pluies de faveur, venant de ton Dieu y'a pas de faveur sans amour. lui même dans la nouvelle alliance Dieu a aimé le monde à cause de son amour manifesté en Jésus Christ, qu'il nous a envoyé.

#### **4. Comment pouvons nous adopter, et appliquer cette Amour de Dieu(Dans la nouvelle alliance) dans ce monde d'incrédulité.**

Romain 5: 5 par le saint esprit , car l'amour de Dieu se répand dans nos cœurs à l'aide du saint esprit, quand l'Éternel nous a envoyé les saints esprit, l'amour c'est parmi la chose principal que le saint esprit nous a apporter, car l'amour vient de Dieu et le saint esprit est l'esprit de Dieu donc il a en lui l'amour, parceque si tu n'as pas l'amour en toi il est impossible pour toi de manifesté la présence de l'esprit Saint, parceque le saint esprit habite là où il y'a l'amour, parmi les fruits de l'esprit nous voyons l'amour, c'est grâce à

l'amour qu'on nous identifie que nous appartenons véritablement à l'Éternel Dieu d'amour, c'est clair à savoir tu as besoin du saint esprit pour adopter cette Amour, en toi, une personne qui se dit avoir les saints esprit, et en lui y'as pas l'amour c'est une échec total parceque il n'a rien compris du tout, le saint esprit dans ta vie, c'est l'équilibre total pour, adopter, pratiquer, une vie pleine d'amour comme nôtre seigneur, c'est très important, si tu n'as pas encore les saint esprit en toi demande prie à Dieu, où encore cherche ,ton pasteur,un responsable d'une église où encore quelqu'un qui a reçu déjà le saint esprit peut te transmettre c'est très nécessaire .

## 5 .Les résultats finale de cette Amour

Dans la nouvelle alliance Dieu a manifesté son amour en nous envoyant Jésus Christ, **Jean 5:42**, il est venu pour sauver le monde d'effacer nos péchés afin que nous ayons la vie éternel. **Jean 15 :10** , ce que Jésus nous a apporter,il nous a appris à suivre son exemple il a respecté le commandement enfin de demeuré dans son amour, cette Amour a permis Jésus de donner sa vie pour nous ses amis **Jean 15:13**, le but essentiel était son amour d'abord, nous reconnaissons l'amour du père a l'aide de son fils Jésus Christ, tous ce que Jésus a fait pour nous c'est par amour et si nous devons bien vivre et bien faire les

choses, nous devons le faire pour son amour, plusieurs versets démontrent cela **ephes,3 :17 , 1jean 2:5** , celui qui se dit être en Christ et sans avoir l'amour, en réalité il n'est pas en lui, nous devons demeurer en lui, nous devons garder sa parole c'est très important à savoir, et quand tu aime quelqu'un tu dois faire sa volonté, nous devons garder sa parole comme Jésus, en vrai quiconque aime est né de Dieu car l'amour est de Dieu et connaît Dieu, **1 jean 4: ,7,8**, Jésus c'est notre modèle notre exemple à suivre car nous sommes aussi des fils comme lui, il faut que l'amour de Dieu demeure en nous que ça reste pour du bon.